



緊急消防援助隊 九州ブロック合同訓練

2023.11.25~26

11月25日(土)から26日(日)までの2日間、この筑豊地区において、緊急消防援助隊九州ブロック合同訓練が行われました。

訓練は、「九州北部を中心に局地的に猛烈な雨が長時間降り続いたことにより、各地で甚大な被害が発生している。」との想定で行われ、実際に九州各県から消防職員約1,000人、消防車両約300台の消防隊が集結し、緊急消防援助隊の要請から異なる地域の消防隊間の部隊運用訓練、関係機関への情報提供・共有など、緊急消防援助隊を運用する一連の流れを確認しながら訓練を行いました。

当消防本部は、被災地側(受援側)として図上訓練を行い訓練に参加しましたが、現実にもこのような災害が起こった際に、迅速かつ適切な行動をするうえで、非常に役に立つ貴重な経験となりました。



緊急消防援助隊とは？

大規模な災害発生時、被災地の消防機関だけで対応できない場合に、全国の消防機関が都道府県単位で部隊を編成し、迅速に被災地で救助活動を行うものです。



防火少年・少女剣道大会

令和5年11月11日(土)、秋季全国火災予防運動における予防広報行事の一環として、スポーツの素晴らしさや楽しさにふれさせるとともに、消防の仕事への理解と児童同士の親睦と交流を図りながら、心身とも健全なる育成を目的として開催しました。

今年は宮若市、鞍手郡、直方市内から8道場38名の少年・少女剣士の参加があり、低学年(1、2年生)、中学年(3、4年生)、高学年(5、6年生)の剣士達による名勝負が繰り広げられました。



個人戦

低学年の部(1、2年生)

優勝 河野 瑞希 2年生(桜雲館)

準優勝 金川 剣心 2年生(頓野錬心館)

中学年の部(3、4年生)

優勝 毛利 結莉奈 4年生(若宮八道館)

準優勝 菊池 瑛斗 4年生(若宮八道館)

高学年の部(5、6年生)

優勝 早川 颯真 6年生(頓野錬心館)

準優勝 山本 潤之助 6年生(頓野錬心館)

団体戦

優勝 頓野錬心館

準優勝 上頓野十三学舎



ヒートショック に用心を

ヒートショックは、暖かい部屋から寒い部屋への移動など、急激な温度の変化により血圧が上下に大きく変動することなどが原因で起こります。

気温が下がる冬場に多く見られ、失神や不整脈のほか、死に至ることもあります。

特に高齢者はご注意ください。



消防・救急ポスター

全国一斉に実施される秋季全国火災予防運動の行事として、管内の小学4年生を対象にしたポスターコンクールを実施しました。

児童に対する火災予防思想の一層の普及及び火災予防並びに救急業務の理解を図ることを目的に、毎年実施しています。

今年は、360点という作品の中から、西川小学校の松尾 蒼君の作品が最優秀賞に選ばれ、11月9日(木)に表彰式を行いました。

このポスターは、当管内の広報活動に使用させていただきます。



西川小学校 松尾 蒼

